



jeudi 27 mars 2025

Le risque du Garot

Cette semaine a été marquée par le passage ce mercredi en commission des affaires sociales de la proposition de loi (PPL) “transparente” menée par le député Guillaume Garot dont voici la version originale.

La séance avait été précédée par un tir de barrage de l'ensemble des organisations syndicales de médecins, des représentants des jeunes, de l'ordre national et même de certains maires, réunis autour d'une tribune commune dans l'Express publiée mardi, puis d'un communiqué de presse commun ce mercredi.

Il s'agissait de faire savoir aux députés que réguler la pénurie ne résoudra pas la pénurie... pire que les “mesures” prévues dans cette PPL étaient de nature à aggraver la situation de l'accès aux soins.

Notre présidente Agnès Giannotti a répondu à de nombreux médias sur cette problématique, notamment dans les Échos ou sur France 2 et France Info, pour porter notre analyse et notre position.

La séance de la commission des affaires sociales s'est conclue par un rejet *in extremis* de l'article 1 portant sur la régulation de l'installation, tout en réintroduisant l'obligation de participation aux gardes PDSA/PDSES.

La suite du processus parlementaire n'est pas encore écrite... Restons vigilants et actifs auprès de nos députés et sénateurs, en les interpellant avec l'aide de l'argumentaire MG France.

Plus que jamais, soyons fort·e·s ensemble ! Faites adhérer vos collègues !



MG FRANCE C'EST VOUS !